

Aktivierung des Glasfasernetzes in Waldbröl: Bürgerevent am 14. November

Waldbröl/Ismarling, 07.11.2025: Aktuell baut das Glasfaserunternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) in Waldbröl das leistungsstarke Glasfasernetz. Nun stehen die nächsten Meilensteine beim Ausbau-Projekt an: Die Live-Schaltung des ersten Glasfaser-Verteilerpunktes (dem sog. PoP), sowie die Aktivierung der ersten Glasfaser-Kund:innen in Waldbröl. Zu diesem Anlass veranstaltet UGG, gemeinsam mit dem Internetanbieter LEONET, am Freitag, den 14.11.2025 von 12 – 19 Uhr ein Bürger-Event in der Vennstraße 31 in Waldbröl (am Wohnmobilstellplatz) und lädt alle Interessierten herzlichst ein dabei zu sein, um dies gemeinsam zu feiern.

Gemeinsamer Austausch vor Ort, mit Bürger:innen, der Stadt und UGG

Das Event bietet die Möglichkeit, bei einem gratis Heißgetränk und einem Weckmann, mit den Verantwortlichen von UGG ins Gespräch zu kommen, sich über den aktuellen Stand des Glasfaser-Ausbaus in Waldbröl und die eigenen Möglichkeiten zu informieren. Neben Vertretern von UGG, werden von Seiten der Stadt unter anderem Waldbröls Bürgermeisterin Larissa Weber, Fachbereichsleiter Jan Kiefer, sowie Rudolf Bergen vom Bauamt und auch Michael Loth von der Wirtschaftsförderung Oberbergischer Kreis zur offiziellen Aktivierung des PoP um 13.15 Uhr anwesend sein.

„Die Aktivierung des Glasfasernetzes in Waldbröl und der Anschluss der ersten Haushalte markieren einen entscheidenden Punkt in unserem Ausbau-Projekt. Das neue Glasfasernetzes bietet ein stabiles, sehr schnelles Internet für zahlreiche Anwendungen, die den Alltag heute und für viele Jahrzehnte erleichtern“, kommentiert Mohamed Heshmat, Senior Deployment Engineer bei UGG. „Umso mehr freut es uns diesen Moment mit den Bürger:innen, vor Ort zu feiern. Nutzen Sie die Gelegenheit und lassen Sie sich Ihre Fragen von unseren Mitarbeiter:innen beantworten. Wir freuen uns auf Sie.“

Auch weiterhin: Individuelle Kontaktmöglichkeiten für Bürger:innen

- Noch bis ca. Ende Januar 2026 werden geschulte Mitarbeiter von LEONET in Waldbröl unterwegs sein und Ihre Beratung direkt an der Haustür anbieten. Diese Maßnahmen sind mit der Stadtverwaltung abgestimmt, und die Berater:innen können sich entsprechend ausweisen

- Glasfaserinteressierte Bürger:innen aus Waldbröl können sich auch auf der UGG-Website über den Glasfaserausbau in der Gemeinde informieren und einen Anschluss buchen: www.unseregrueneglasfaser.de/gemeinden/waldbroel/
- **Eine telefonische Beratung**, und auch auf Wunsch gleich ein Abschluss, ist über die **Bestellhotline 089 20 19 45 32** (Mo. – Fr.: 9 bis 17.30 Uhr) möglich.
- Eine Persönliche Beratung für **Wohnungswirtschaftliche Unternehmen** wie Hausverwaltungen, Wohnungsbaugesellschaften oder -genossenschaften wird zusätzlich angeboten. Möglich ist dies entweder telefonisch unter **089 20 19 59 69** (Mo. – Fr.: 9 bis 17 Uhr) oder per E-Mail an wohnungswirtschaft@unseregrueneglasfaser.de.

Über Unsere Grüne Glasfaser

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein 2020 gegründetes Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. UGG verlegt modernste Glasfasernetze und stellt diese allen kooperierenden Internetdienstanbietern offen zur Verfügung. Glasfaser-Endkunden können so frei zwischen den regional verfügbaren Internetanbietern wählen. Die Glasfaserleitungen werden dabei direkt bis in jedes Haus verlegt, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz: FTTH). Damit treibt UGG die Digitalisierung in den mit schnellem Internet unversorgten Regionen Deutschlands voran und sichert die digitale Teilhabe sowie die Wettbewerbsfähigkeit dieser Regionen. Unsere Grüne Glasfaser bietet zusätzlich als einer der wenigen Glasfasernetzbetreiber spezielle Services und Lösungen für Mehrfamilienhäuser und Wohnungswirtschaften an.

Pressekontakt:

Unsere Grüne Glasfaser
M: communications@ugg.tech

Agenturkontakt:

We. Communications
WE-UGG@wecommunications.com